
 
 

 

Pau, le 28/09/2023 
 
 
 
 

     Compte-rendu du Comité Directeur U.F.O.L.E.P. 64 
Du :  06/12/2023 
Lieu : siège de l’U.F.O.L.E.P. 64  
 
 
 

Présents : 
SAINT-GERMAIN Jean-Luc (Président) - PROCACCI Marie-Angèle (Secrétaire) - THEOT Virginie - HARDY Joël (Trésorier 
adj) - VIGNAU Patricia (secrétaire adj.)  - LALANNE Stéphane (Directeur)  
 
Excusés/absents : 
MASSONNIE Laurent - LANSALOT Serge - BOUCOU Christine - CLOSTRE Bernard - CHOUVALOFF Serge - GADIOU 
Pierre (Trésorier adj.) - ROMEUR Jean-Pascal (Trésorier) - TECHENE Jean-Jacques (Vice-Président) 
 
 
 
1 - Validation du compte-rendu du précédent Comité Directeur :  
Pas de remarques. 
Validé à l’unanimité 
 
 
2 - Points d’actualités :  
 
- AG Extraordinaire concernant l’assurance 
Jean-Luc (Président) rappelle aux membres du Comité Directeur les démarches engagées par l’U.F.O.L.E.P. Nationale 
depuis maintenant 3 ans autour de la question assurantielle de nos licences. Les membres du Comité Directeur ont reçu 
l’ensemble des informations (replay de la visio, courriers). Jean-Luc propose de retenir la proposition de MARSH : 
Vote des membres du Comité Directeur : 

2 abstentions 
3 favorables 

 
Désignation du représentant à l’Assemblée Générale Extraordinaire : 
Désignation des membres du Comité Directeur : Jean-Luc SAINT-GERMAIN 
 
 
- Accueil du national Moto trial historique :  
Lors des rencontres du PRADET, Jean-Luc (Président) et Stéphane (Directeur) ont été sollicités par la Commission 
Nationale Moto pour l’accueil du National Moto trial historique. Cette manifestation (23/06/24 à BARDOS) serait adossée à 
une course déjà inscrite au calendrier et organisée par le Trial Club Basque. Jean-Luc (Président) propose aux membres du 
Comité Directeur que nous acceptions cette proposition en déposant le dossier de candidature au National. 
Vote des membres du Comité Directeur : 
Approuvé à l’unanimité 
 
- Relations avec la commune de GELOS : le mois dernier, nous avons rencontré une difficulté sur l’organisation d’une 
activité sur la commune de GELOS. Nous n’avons pas utilisé les locaux mis à disposition, pour cause d’absence des publics 
prévus (la structure qui devait venir avec les jeunes, par la suite nous a adressé un «mail d’excuse» en nous indiquant la 
travail qui avait été fait avec les jeunes pour leur rappeler leurs responsabilités). La Mairie nous a adressé un courriel de fort 
mécontentement, remettant ainsi en cause la convention «Terre de Jeux» signée par nos deux structures. Notre courriel 
explicatif est resté à ce jour sans réponse.  
 
- A.N.S. 2024 
En raison des JO, le calendrier évoluera pour 2024 : 

31/05 : dépôt des dossiers  
30/06 : dépôt des bilans 



 
 

 

 
- Acquisition de matériel 
Le Comité souhaite se positionner sur le matériel : 

- Matériel acrobatique 
- Praticable flexiroll 
- Kit ufobaby  

 
Vote des membres du Comité Directeur : 

Approuvé à l’unanimité 
 
 
3 - Point sur le début de la saison 2023/2024 : 
 
Point d’étape sur les affiliations/licences 

 
 
Nous constatons un retard sur le nombre de structures affiliées et un maintien du nombre de personnes licenciées. 
 
 

- Sport éducation : 
Les différentes Commissions Techniques ont été programmées et les calendriers d’activités se construisent. 
Le site départemental est mis à jour régulièrement. 
 
Championnats 
Championnat bi-départemental Cyclocross : 10/12/23 à BELLOCQ 
Championnat régional Cyclocross : 07/01/24 
Championnat national Cyclocross : 27-28/01/23 (nous mettons le minibius à disposition de la CTD) 
Championnat départemental Tir à l’arc : 28/01/24 à DENGUIN 
Championnat départemental Cyclosport : non programmé à ce jour 
 
National Neige 2024 
Jean-Luc (Président) et Stéphane (Directeur) ont eu un temps de travail avec les membres de la C.N.S. à PAU ainsi qu’une 
réunion sur la station avec le Directeur de la Station, le Directeur de l’E.S.F., l’adjoint au Maire et la représentante de l’Office 
de Tourisme. Le programme se verrouille autour de nos différents partenaires : C.D.O.S., S.D.J.E.S., Association Handi La 
Pierre, I.T.E.P., U.S.E.P., F.F.M.E., … 
 

 
- Sport société : 

Il devient indispensable de réunir la Commission «Sport société». En effet notre secteur connaît un développement 
important à l’échelon du département (santé, ruralité, précarité), mais aussi au sein de la fédération (sport en milieu rural et 
convention nationale avec la C.N.A.M.) 
Un point exhaustif sera fait à l’occasion de la Comission qui devra se réunir au mois de janvier prochain (si possible pas le 
mercredi) 
 

- Formation :  
C.Q.P. A.L.S. :  
S..P.S. sollicite le lancement d’un C.Q.P. A.L.S. (options A.G.E.E. et J.S.J.O.) au premier trimestre 2024. Conformément à la 
décision prise lors du dernier Comité Directeur, le lancement sera envisagé dès lors que le dossier sera complet, et par 
conséquent ne représentera pas de charge (temps et financier) à l’U.F.O.L.E.P 64.  



 
 

 

 
 
Formation fédérale 
En lien avec Emilie (formatrice et membre de la C.N.S. Neige), plusieurs dates sont proposées aux clubs : 

- Formation continue des animateurs ski : 14/01/24 à LA PIERRE SANT-MARTIN ou GOURETTE 
- B.F.A. Ski : 19-20-21 janvier 2024 à GOURETTE 
- B.F.E. Ski : 2-3-4 février 2024 à GOURETTE 

Autres formations 
- B.F. 1A Moto (à prévoir premier trimestre) 
- B.F. 1A Randonnée (à prévoir premier semestre) 
- B.F. 1A Escalade (à prévoir second semestre) 
- Ufo baby : nous sommes sollicités par le National pour accueillir une session de formation pour le grand sud-ouest. 

Nous allons nous appuyer sur le club des Sautaprats 
 
Qualiopi : 
Nous serons audités le mardi 12 décembre prochain. 
 
 
4 - Point sur les finances  :  
 
Un temps de travail avec le cabinet comptable nous a permis de clarifier les comptes de bilan. Un «point noir» persiste sur le 
fait que nous ne puissions pas accéder à l’interface du logiciel pour suivre notre situation plus régulièrement. 
 
 
 
5 - Point sur les ressources humaines  :  
 
Comme indiqué dans le mail du 23/11/23, nous allons avoir deux mouvements de personnel d’ici la fin de l’année, à savoir 
Julien et Benjamin. 
 
Poste "sport santé" à BAYONNE 
Comme indiqué précédemment, Julien va nous quitter au 31/12/23. Il a été convenu de réaliser une rupture conventionnelle. 
Les membres du Comité Directeur tiennent à le remercier pour la qualité du travail réalisé et lui témoignent leur sympathie. 
La Commission Groupe Ressources Humaines propose le recrutement d’une personne à mi-temps pour assurer la continuité 
de service. 
Vote des membres du Comité Directeur : 

Approuvé à l’unanimité 
 

Date de retour des candidatures : 20/12/2023 
Entretiens : à partir du 20/12/23 (en fonction des candidatures) 
Début du recrutement : 08/01/2024 

 
Poste "accueil" 
Benjamin nous a fait savoir son souhait de mettre fin à son alternance avec nous. En effet, le groupe TOTAL lui propose de 
finir son alternance chez eux (les conditions sont beaucoup plus favorables que ce que nous pourrions lui proposer). 
Bien que cela ne fasse nos affaires, il faut reconnaître que c'est une opportunité "à ne pas rater" pour lui. Il démissionnera 
donc au 14/12/23. Pour la fin de l'année, Stéphane (Directeur) assurera le traitement des affiliations et des licences, en 
attendant de voir ce qui sera mis en place. 
La Commission Groupe Ressources Humaines propose le recrutement d’une personne à 25 heures pour assurer les 
missions de secrétariat (enregistrement des affiliations/licences, accueil du public, soutien à l’équipe) 
Vote des membres du Comité Directeur : 

Approuvé à l’unanimité 
 

Date de retour des candidatures : 15/01/2024 
Entretiens : 22/01/2024 au matin 
Début du recrutement : 01/02/2024 

 
 
 



 
 

 

 
Poste "sport santé" à PAU 
Au regard du développement de nos activités, la Commission Groupe Ressources Humaines propose d’augmenter le 
volume horaire de M. VAQUIE (éducatrice sportive) de 17,5 heures à 25 heures. 
Vote des membres du Comité Directeur : 

Approuvé à l’unanimité 
 
Prime aux salariés 
Les toutes récentes évolutions salariales (augmentation du volume horaire et recrutement du poste secrétariat) ainsi que les 
incertitudes fonctionnelles sur l’avenir proche ne nous permettent pas d’envisager d’évolutions salariales en terme de salaire.  
 
Toutefois, au regard des résultats prévisionnels de 2023 et de la forte implication des salariés, la Commission Groupe 
Ressources Humaines propose l’octroie de la prime de pouvoir d’achat, en fonction du salaire brut annuel, sur le modèle 
suivant : 

De 0 à 9 000 euros : Prime de 100 euros 
De 9 001 à 25 000 euros : Prime de 400 euros 
Au delà de 25 000 euros : Prime de 1 200 euros 

Vote des membres du Comité Directeur : 
Approuvé à l’unanimité 

 
 
6 - Questions diverses :  
 
Classification des activités : 
Le Foyer Rural de MONEIN nous a questionnés quant à la différence de classification des activités randonnées en 
montagne et alpinisme. Malgré une sollicitation de notre échelon national, nous restons à ce jour sans réponse. 
 
 

 
 
Pour le Comité Directeur, 

Le Président       Le Secrétaire de séance   
 

 

        
 
 



 
 

 

 
 
 

 


